

Benefizkonzert zu zehnjahren „Chorl“

YBBSITZ | „Chorl bisst oid“ fühlen sich die Mitglieder des Ybbsitzer Jugendchors „Chorl“, „kein bisschen alt“, also, wenn sie am Freitag, 6. April, 20 Uhr, zum Konzert ins Gasthaus zum Goldenen Hirschen laden. Zu hören gibt es ein buntes Programm von Pop bis Musical und Filmmusik, bekannte Chorstücke und Überraschendes – begleitet von einer humorvollen Moderation. Unterstützt werden die Chorln von einer genialen Band und erstmals auch von einigen Jungmusikern des Ybbsitzer Musikvereins. Da sie ihre Freude an der Musik gern teilen wollen, wird der Erlös des Jubiläumskonzerts der Lebenshilfe Rogatsboden und dem Verein Herzkinder Österreich zugutekommen. Eintritt sind freiwillige Spenden, kein Kartenverkauf.